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MUNICIPAL DE ITUIUTARA  

COMPROMISSO COM 0 CIDADÃO 

Oficio: 680/2019 
Referência: Solicitação (faz) 
Presidência da  Camara  

Ituiutaba, 13 de novembro de 2019. 

Ilmo. Senhor Secretário, 

Venho através deste, enviar cópia da Indicação 
CM/333/2019, em anexo, para sua devida apreciação de autoria da ilustre 
vereadora Cleidislene do Social. 

Aproveito para apresentar-lhes meus votos de máxima 
estima e consideração. 

Atenciosamente, 

Francisco id:Oliveira Filho j• • 
Presidente da C 	a Municipal de Ituiutaba 

A/C 
Ilmo. Senhor Doutor Elias Hércules Neto 
Secretaria Municipal de Saúde  
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MUNICIPAI DE ITIMUTARA  

COMPROMISSO COM 0 CIDADÃO 

Indicação n° _333_12019 
Assunto: Reivindicação 
Autora: Cleidislene do Social 

Senhor Presidente, 
Senhores (as) vereadores (as): 

A vereadora que esta subscreve, na forma regimental e 

ouvindo-se o Plenário, vem requerer a esta Egrégia Casa, que seja 

indicado ao Prefeito do Município de ltuiutaba, através da Secretaria 

Municipal de Saúde, para que seja feito reforma no PSF do Bairro Maria 

Vilela. 

JUSTIFICATIVA: 

A reforma é de suma importância, uma vez que melhorando o 

espaço físico, estará melhorando a qualidade do atendimento. A população 

tem solicitado por melhoria naquela unidade. 

Sala das Sessões, 12 de novembro de 2019. 

e islene)do SciaI 
Vereadora 
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Hugo Franco Roch 
Chefe de Seçao 
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